



Nuevo éxito del artesariado

Más de 20.000 personas visitaron la XXI Feria Provincial de Artesanía que se celebró el pasado fin de semana y en la que se dieron cita un total de 82 artesanos de 29 sectores diferentes. Cuero, madera, cerámica... ningún material se resiste a las manos artesanas.

Por Aurora Ponte Jiménez / fotos de Carlos Res

Más de 20.000 personas visitaron la XXI Feria Provincial de Artesanía que se celebró en el recinto ferial "La Hípica" el pasado fin de semana. De este modo, el Patronato de Desarrollo Provincial, institución responsable de la organización, superaba las expectativas iniciales que se fijaron en superar las 18.000 visitas de la edición anterior. Y es que sólo el sábado por la tarde, el día con mayor afluencia de público, se recibieron alrededor de 8.000 visitas.

En cuanto a los expositores, la mayoría calificó la Feria de "muy buena o excelente", incidiendo sobre todo en la organización, el trato prestado, el precio de los stands y la publicidad realizada.

Según una encuesta realizada por el Patronato de Desarrollo Provincial, los expositores desean que la Feria Provincial de Artesanía continúe coincidiendo con el Concurso Hípico Nacional, ya que eso favorece una mayor afluencia de público.

Asimismo, consideran que no debe ampliarse, ya que eso supondría una disminución del nivel de calidad.

Parte de la satisfacción del artesano viene motivada por el volumen de negocio directo realizado en esta Feria, que ha superado los 300.000 euros, cantidad a la que hay que sumar los encargos y negocios inducidos. Esta cifra ha motivado que el 89

por ciento de los expositores reconociera sentirse muy satisfecho con los resultados de ventas y contactos. El 11 por ciento restante prefirió no hacer valoraciones.

Otro aspectos que ha merecido una valoración muy positiva por parte de los participantes ha sido la originalidad del montaje y decoración de la Feria. No en vano, por segundo año consecutivo, esta labor ha corrido a cargo de una empresa líder en el sector.

Los expositores también han destacado la receptividad del público con que se al trabajo mostrado por los artesanos. Cuestiones que contribuyen a seguir haciendo de la Feria Provincial de Artesanía una de las mejor valoradas, tanto por los expositores como por los usuarios en general.

Sin embargo, siempre hay aspectos que mejorar. En esta ocasión, los expositores han apuntado a la necesidad de ampliar el aparcamiento del recinto, instalar un cajero automático y elevar la dotación de los premios del concurso "Pieza Única", un certamen que se consolida año tras año y que este año ha premiado la labor de Manuel Fernández, un cuchillero de Albacete artífice de una espectacular daga de acero damasco y colmillo de jabalí. Esta excepcional pieza mereció el hacerse con el primer premio del concurso, dotado con 600 euros.